



---

**ACUERDOS:**

1. Se cambia la manera de funcionar con Aserco. Ver apartado de breves.
2. Olmo y Raquel asumen la tesorería y secretaria.
3. Se monta la comisión de la fiesta con las siguientes personas: 2 de Tirso, 2 de Banco, 1 de Tomatetuan y 1 de Prospe. Estas personas tendrán que mandar un correo a Nacho de Prospe para que pueda formar la comisión. El correo de Nacho lo tiene la persona de su grupo que acudió a la asamblea.
4. Virginia de Bahdeverde lo habla con Rita para ver quién está en la Junta Directiva y hacer la nueva acta y así poder actualizar la Junta.
5. No se realiza el Foro web para debatir ya que la mayor parte de grupos no harían uso de él.
6. La jornada de Autoformación en Ecofeminismos se cambia al 27 de Octubre.
7. Hay que tratar el tema de la calabaza pero de momento lo dejamos “en hibernación” por todas las cosas que tenemos entre manos.
8. Se considera necesario hablar el asunto de la calabaza pero de momento se queda en pausa porque estamos en otras cosas. Aun así no todos los grupos se han pronunciado (Tirso y GG).
9. A partir de noviembre se continuará con dos jornadas laborales en vez de las 2.5 actuales.
10. En diciembre debe estar pagado todo el dinero de las Acciones Colectivas.
11. Se bajan los ajos a los grupos para desdentarlos y luego dejarlos en las cestas de nuevo para que los recojan y los puedan repartir.

---

**TAREAS:**

1. Los grupos que no hayan mandado el correo de la persona que sea la delegada de Karakolas en el grupo que lo hagan, está bloqueado por dicho motivo.
  2. Bajar a los grupos: si decidimos dar de baja a de las listas del BAH a las personas que se hayan ido de la cooperativa.
  3. Estudiar en los grupos la posibilidad de subir cesta, con o sin más gente, para conseguir más ingresos (ver apartado situación económica) y traerlo a la próxima asamblea.
  4. Los grupos tienen que enviar al correo de la comisión de transición lo que se les pidió en relación a la jornada de autoformación: cuáles son sus necesidades con respecto a esta jornada – partiendo de que va a ser una jornada en la que tratemos el tema del Ecofeminismo vinculado con el conflicto que hubo con Javi-. La dirección para enviar las respuestas es: [comision.transicion@protonmail.com](mailto:comision.transicion@protonmail.com).
  5. Cada persona de manera individual tiene que responder a la siguiente encuesta, en relación al cómo se sintió ante el abordaje del conflicto: <https://comisiontransicion.typeform.com/to/XohCb6>
  6. Hay que explicar, recordar y visibilizar dentro de los grupos lo que supone los compromisos del BAH: pago de cuota + pagar cada 6 meses el dinero de las AACC (7€/persona) + 3 jornadas de huerta al año (además de otros de funcionamiento, gestión y de carácter puntual). La falta de asistencia a los DV y las deudas de las AACC reflejan que algunas partes de estos compromisos no se asumen por parte de las personas / grupos.
  7. Que los grupos que no han hablado el tema de la calabaza lo hablen para recoger su opinión en la siguiente asamblea (Tirso y GG).
-



---

RECORDATORIOS / CONVOCATORIAS:

1. **ESTE DOMINGO ES DOMINGO VERDE.** Es muy importante acudir, por lo que se pide que se recuerde la convocatoria dentro de los grupos.
  2. Además del DV del domingo, se recuerda que en la huerta hacen falta manos – hay mucha tarea ahora mismo-y que hay personas allí mañana y tarde todos los días, por si alguien quiere ir a trabajar.
  3. En 3 semanas mas o menos se lanzará una convocatoria para sacar la patata. Es una tarea que requiere gente.
  4. Banco va a hacer dos AACC este mes: 21/10 y 27/10 desde las 12h → Barmut en La Canica (C/ Embajadores).
- 

PUNTOS TRATADOS EN LA ASAMBLEA

**1. CORRECCIONES AL ACTA ANTERIOR.**

Lo del foro en la web lo propuso Bahdeverde, no Tirso.

**2. BREVES**

- Gente que falte por enviar a Karakolas su usuario mandarlo, la persona de contacto para ello. Está bloqueado por eso.
- Este domingo es Domingo verde de la Elipa. Han mandado mail hoy.
- Aserco han estado enfadadillas. Se les ha preguntado porqué y nos han comentado que tienen algunos problemas con nuestro funcionamiento y que debería ser de esta manera:
  - Piden tener un contacto fijo actualizado. Tiene 3 o 4 teléfonos...
  - No les gusta que las trabajadoras tengan contacto fijo, que la persona que haga de contacto fijo haga de intermediaria.
  - Piden que la junta esté siempre actualizada... Que cuando se cambie la antigua junta (que en este momento es Garci, Rocio Rojas y Alvaro) sea la que le informe de la nueva. → hay que mandarle el acta con la renovación de la junta y que esas personas si eso le manden un escrito si actualizan a alguna persona más para comunicarse

TAREA: FALTA SECRETARIA Y TESORERA... NO HAY NADIE Y ESO ESTÁ BLOQUEANDO ESAS COSAS.

Virginia de Bahdeverde lo habla con Rita para hacer la nueva acta.

Olmo y Raquel lo asumen.
- Se propone una purga del correo general del Bah.  
Se comenta que la lista es una lista abierta, aunque una persona no esté en la lista puede acceder. No, eso se cambió, ya está cerrada.

Se recuerda que cada persona se puede dar de baja por si misma.

Se comenta que el filtro se tiene que hacer en cada grupo, al no estar en el grupo ya se deja de estar en la general.



Se plantea que algunos grupos ya lo están gestionando, es una lista de trabajo... y por privacidad no consideran oportuno que personas que no están en la coope sigan recibiendo los correos y que ellas ya lo hacen por defecto.

Lo que bajamos a los grupos: que si se queda como hasta ahora, que cada grupo quita o no a la gente o si consideramos oportuno hacer una limpia. Por otro lado hay grupos que se crearon por algo puntual y ya no se usan. ¿Los eliminamos?

- Este breve lo mandará Olmo por correo.

### 3. FIESTA, QUIEN VA A FORMAR PARTE DE LA COMISIÓN.

Personas que van a formar parte de la comisión: Tirso 2, Banco 2, Tomatetuan 1, Prospe 1.

En Bahllekas y Estrecho y Bahdeverde no ha salido nadie para la comisión, en Bahllekas especialmente por la proximidad de la fecha que estamos liadas. Desde estos grupos se dice que si colaborarán en la fiesta.

En la Elipa hay una persona dudosa. Paloma puede hacer un volcado de información con las fiestas del año pasado y Pablo también podría hacerlo.

Desde el GG no hay nadie porque aún no se han podido reunir para hablar de este tema. Ya no se dirán algo.

Los correos de la persona interesada enviar a Nacho de Prospe. La persona que ha venido a la asamblea general tiene su correo.

De la Elipa se ofrece una persona de técnico de sonido y Tomatetuan y Bahllekas pueden ofrecer grupo de música.

### 4. SITUACIÓN ECONÓMICA – ACCIONES COLECTIVAS

Planteamiento de la situación:

Hay un Fondo: 6112 €, pero hay gastos de huerta por pagar: 1000 -1200€. De fondo se puede contar con unos 5.000 €.

Los gastos fijos mensuales actuales son: 1600 + 3700= 5300 €. Actualmente, cada mes se pierde 1.700 € de los fondos. O sea, hay fondos como para tres meses sin contar los gastos imprevistos – que al año algunas veces han sido 4000 €-. ¡Situación crítica! Se recuerda que ha habido situaciones similares pero no con los fondos tan bajos y un imprevisto pueda dejarnos temblando.

Se plantea que es necesario hacer un recuento de las cestas para trabajar con números reales.

Recuento de cestas para ver cuántas vamos a ser en noviembre:

- Bahllekas: 4 cestas
- Tomatetuan: 6 y probablemente en noviembre 7.
- Tirso: 4 (antes eran 9). Queda media que falta ve si se podría juntar con Bahdeverde.
- Estrecho: 7 (antes 11). Bajan 4.5 y asumen media cesta desde el grupo.
- Elipa: 1 cesta (eran 4, 1 de ellas cesta fantasma). Están intentando mantener el grupo y seguir con gente, porque no les gustaría desvincularse con la Elipa. Si no se cambian.
- Bah de Verde: 10 cestas (antes serían 9)

## 03/10/18 - ASAMBLEA GENERAL



- Banco: 5 cestas (antes 4). Si es necesario serían 6.
- Prospe: 7 cestas (antes eran 9...). Son 6.5 pero asumen 7
- Perales: 1 cesta

**TOTAL: 46 CESTAS:** 2.668 € (por cuotas)

Teniendo en cuenta las acciones colectivas (AACC), que son 7€ al mes por bolsa (322 € al mes).

Total ingresos al mes: 2.990€

Pensando en 2 jornadas: -1.263 € al mes → habría una diferencia de aprox. -930 € al mes (incluyendo AACC)

Pensando en 1,5 jornadas: -709 € al mes → habría una diferencia de aprox. -380 € al mes (incluyendo AACC)

### Posibilidades:

Desde la Comisión Económica nos proponen ver si se pueden bajar los gastos fijos.

Se recuerda que eso se ha intentado un montón y que es algo difícil..., que algunos de ellos ya se han reducido –alquiler-, que el presupuesto agrícola no varía prácticamente porque se reduzcan las cestas y se ve que tampoco cambiaría tanto la cosa, no sería tan relevante la reducción de gastos.

Desde la CE se nos recalca las acciones colectivas y la fiesta son muy importantes. Y que las AACC son parte de los ingresos – al igual que la cuota – que se tienen en cuenta para afrontar los gastos de la coope.

Se recuerda que hay cuestiones acordadas, que si hay un imprevisto el compromiso de la cooperativa de conseguir ese dinero. ¡Hay formas de remontar, compromisos y opciones!

Por otro lado se dice que no se trata sólo de un imprevisto sino de las cuentas normales, ya sin imprevistos no nos da. La viabilidad económica salía con 75 cestas y 2.5 jornadas y las cuotas actuales. Para una viabilidad actual – con menor número de cestas – hay que estudiar cómo se consigue subir los ingresos, ya que los gastos están muy ajustados-.

Se comenta que menos de 2 jornadas es inviable, porque hay trabajos que siendo sólo una persona no se pueden hacer o se tarda mucho más.

### Acuerdos:

- a) Pagar las acciones colectivas.

Se dice que esto no debería ser un acuerdo porque ya es un compromiso de los grupos de la cooperativa pero se pone porque no se está haciendo: hay que pagar las acciones colectivas. Algunos grupos que tienen deuda han comentado que la saldan en este año y si no lo asumen personalmente.

Bajar a los grupos: hay que tener en cuenta cuando se amadrina o se explica el proyecto): el dinero de las AACC es un compromiso, o se consigue o se paga. Si no se consigue hay que asumirlo individualmente, del bolsillo de las diferentes personas. Además se debe pagar cada 6 meses.

Desde la Comisión Económica nos dicen como límite diciembre.

- b) Estudiar posibilidad de aumentar cestas para aumentar los ingresos.



Bajar a los grupos: estudiar los grupos pueden podemos asumir, con más gente o no, asumir la subida de alguna cesta.

c) Reducción de jornadas laborales

En octubre se sigue con 2 jornadas y media en octubre.

A partir de noviembre se queda con las 2 jornadas.

#### 5. FORO WEB

Foro si: Tomatetuan, Bahdeverde,

Foro no: Tirso, Banco, Estrecho,

Foro no lo vemos mal, pero dudamos que lo usemos, nos sirva... : Elipa, Prospe, Bahllekas

Se dice que hay otros espacios para debatir, asambleas... plenarios...

Ante las opiniones se dice que no tiene sentido crearlo.

#### 6. PLENARIO PROPUESTO POR LA ELIPA

La propuesta está acogida por la comisión de transición.

#### 7. JORNADAS DE AUTOFORMACIÓN ECOFEMINISMO

Banco tiene una acción colectiva el 28 de octubre y no es fácil cambiarlo. Después de barajar varias opciones se propone el 27.

Una tarea que se le pidió a los grupos fue: *Necesitamos que todos los grupos habléis de cuáles son las necesidades que tenéis o que os gustaría que cubriera este espacio de autoformación - y nos las envíen al correo, para poder organizar la estructura de la jornada. Se acuerda que eso no se habla en la asamblea sino que se enviará por correo a la dirección de la comisión de transición: [comision.transicion@protonmail.com](mailto:comision.transicion@protonmail.com).*

Algunos grupos dicen que no habían entendido bien lo que se pedía.

Se comenta que lo que se pide, dado que una de las cosas que se dijo tras el conflicto es que no todo el mundo estaba "al mismo nivel" en cuanto a un principio como el Ecofeminismo y que se necesitaba más conocimiento al respecto, se ha planteado un espacio para ello. Ahora lo que se pregunta es cuáles son las necesidades que, en cada grupo, se le pide a este espacio – partiendo de que va a ser una jornada de un día, en la que tratemos el tema del Ecofeminismo vinculado con el conflicto que hubo con Javi, no en abstracto-.

Se recuerda que cada persona de manera individual tiene que responder a la siguiente encuesta, en relación al cómo se sintió ante el abordaje del conflicto: <https://comisiontransicion.typeform.com/to/XohCb6>

Nacho de Prospe sustituye a Fede en la comisión de transición y de Tirso sigue sin salir nadie para la comisión de transición.



## 8. ¿LE ENTRAMOS A LA CALABAZA?

- Banco: Si que vemos la necesidad pero unido a la seguridad social y el compromiso que hay para no precarizar a las trabajadoras y también el seguro de accidentes de la huerta (para visitas, voluntariados etc... )... para así poder tomar una decisión.  
Ideológicamente están de completamente de acuerdo con la calabaza, pero a raíz de un mail en el que se intuía una denuncia, se han sentido frágiles como cooperativa... así que habría que ver ... porque si luego nos quedamos expuestas. Antes hubieran dicho calabaza si a saco y con reservas.
- Bahllekas: vemos que hay que hablarla... pero creemos que mejor esperar un poco, dado que ahora no hay nadie que quiera entrar y tenemos otras cosas más urgentes.
- Tomatetuan: Su planteamiento es si no hay chavo no hay calabaza... pero quizá le tienen que dar otra vuelta ...
- Estrecho: para ellas si es importante como ayuda adicional a cosas que no cubra la seguridad social... lo ven relacionado con los orígenes del BAH y una de sus patas fundamentales, anticapitalismo.
- Elipa: dejarlo en Stand-by que ahora tenemos otras prioridades pero dejar claro cual es la ayuda post-GG.
- Bahdeverde: no hay fondos en este momento pero lo consideran importante, Así que creen que hay que hablarlo más adelante.
- Prospe: No entendían muy bien de qué iba el debate y se quedaron a la expectativa de a ver que iba el tema... por lo que no se han pronunciado.

Se acuerda: que los grupos que no lo han comentado o no sabían de que iba el tema lo comenten para que se pronuncien en la próxima asamblea. Que en principio se queda en Stand-by pero que habrá que retomarlo cuando haya tiempo.

## 9. LUNES AL SOL.

- Estrecho: Se ha reflexionado en los grupos. Como cooperativa no hemos estado a la altura. Se reconoce y valora al GG por todo el trabajo que han asumido que correspondía al resto de la coope.
- Banco: se comenta que justo en verano no estaban, sólo había una persona.
- Tirso y Elipa: Less preocupa cómo se transmite el compromiso a la gente nueva que entra, uno de los mínimos es ir a la huerta. Por cesta corresponden tres domingos verdes y eso piensan que no se está transmitiendo bien. .
- Prospe: un tema recurrente es si se le da el compromiso al tema económico, haciendo la vista gorda con los DV y los lunes al sol porque necesitamos a la gente por la pasta. Luego al final van las mismas... se queman. Les pasa que la gente dice que sí y luego no va ni perri... es un difícil
- GG: Le parece que no se entiende como parte necesaria del proyecto. Si no la cesta no vale 60... Una propuesta puede ser contabilizar dentro de los grupos las horas... (Banco: quizá no tanto por sacar los números... sino por visibilizar el trabajo que corresponde y no se está haciendo).
- Elipa: además cada grupo internamente se puede regular, si unas personas tienen más disponibilidad el domingo y otras pueden asumir en mayor medida otras tareas.
- Tomatetuan: para su grupo los lunes al sol tienen problemas porque trabajan por las tardes... pero quizá han puesto mucho el foco en los lunes al sol y cómo eso no les viene bien no han ido más allá (que pueden subir en otro momento ya que hay personas en la huerta por las mañanas).



- Bahllekas: No hemos ido en general los lunes al sol.... Nos hemos propuesto ir el DV de noviembre pero no lo hemos reflexionado como una obligación.... Comentábamos de ir en el mes de noviembre pero más como una actividad que como una obligación... no está interiorizado así

**Salen 3 jornadas de trabajo en la huerta por persona al año, hay que interiorizar y visibilizar este compromiso dentro de los grupos de BAH, comentarlo a las personas del grupo. Es un compromiso al mismo nivel que pagar la cuota.**

#### 10. INFORME AGRÍCOLA.

- Lo que va a venir: lechuga, cebolla, la primera calabaza ... y lo que queda de verano: pimiento, berenjena, tomate , ajo.. calabacin... pepino... melón... sandía para algún grupo... apio...
- Plagas: Las coles están fatal... ha habido una plaga muy fea... ha hecho estragos y hay muchas coles pequeñas.
- Problemas: las tierras están súper desniveladas, lo que genera muchos problemas a la hora de regar y luego afecta a los cultivos. Hay una máquina que allana la tierra pero el costo es algo elevado. Está la posibilidad de ponerse de acuerdo con otros grupos de Perales para que venga. La propuesta es preguntar su precio para saber cuánta pasta sería Propuesta: allanar la tierra en la que ahora está la patata para los cultivos de primavera.

El Chiqué les ha metido semillas mezcladas... hibridadas en las bandejas del tomate... el problema va a ser a la hora de separar la semilla para el año que viene, que van a estar muy hibridadas.

- Se está clareando la zanahoria, es una tarea en la que haría falta que subiera gente. También se están desgranando los ajos es una tarea en la que se gasta mucho tiempo. Se acuerda bajar los ajos a los grupos para desdentarlos ahí y luego volver a subirlos.
- Este domingo verde es súper importante, se va a sacar la cebolla. Necesitan gente. Se acuerda rular la convocatoria por los grupos de whatsapp y recordarlo en el email del acta (por fuera). Además se recuerda que están currando todos los días mañana y tarde... por si alguien quiere subir.
- Se mandará un correo cuando se vaya a sacar la patata, porque se necesitarán personas para esa tarea. Se avisa para estar al loro, será dentro de tres o cuatro semanas.
- Como grupo están funcionando bien... están a gusto.

#### 11. VALORACIÓN CESTAS.

- Banco: genial, uno de los mejores años. Muy bonito las diferentes variedades de tomate que ha habido.
- Bahllekas: está muy bien. Mucha cantidad y muy rico. La lechuga está increíble.
- Bahdeverde: Enamoradas.
- Elipa: fabuloso, maravilloso.
- Estrecho: abundante y rico, perfecto.
- Tirso: abundante, mucha variedad y calidad.
- Tomatetuan: la sandía llegó un poco pasada. El tomate se puede recoger antes?? Hay un problema, que recogiendo una vez por semana a la velocidad que sale el tomate... llegan maduros de más.
- Prospe: Bien. Las acelgas fatal... (eran las últimas, se han repartido por darlas...). En general bien, mucha cantidad, tomates en tiempo...

Se recuerda, con el tema de la cantidad, que en la huerta se había sembrado pensando en 75 cestas.

## 03/10/18 - ASAMBLEA GENERAL



### 12. ACCIONES COLECTIVAS

- Banco: van a hacer dos acciones colectivas este mes!!

21 → Barmut en La Canica. Pincha Dani. Se celebra la entrada a la cárcel de Rato.

28 → Vermus en La Canica.

- Tirso:

Van a hacer un curso de estampación. Estampa tu propia bolsa. Ya lo mandarán a la lista por si nos queremos apuntar. Será este mes de Octubre.

- Tomatetuán:

Van a hacer Limoncelo y Licor Café. Ya nos avisarán por el correo.